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S ’ B I N D R E R  C A R N E T 

03/2023
Octobre - Novembre - Décembre
Septembre -

Naissances
05.05.2023....... Diego OBERLE ( 31 rue de Witternheim )
21.05.2023....... Emile LEOPOLD ( 8 rue des Abricots )
05.06.2023....... Ellie FRITSCH ( 11 rue de Sundhouse )
23.06.2023....... Jérôme BECKER ( 3 rue du Postweg )
12.07.2023....... Suzanne PIERSON ( 12 rue des Acacias )
18.07.2023....... Oscar HOLLINGER ( 19a rue de Wittisheim )
09.08.2023....... Axel EPPINGER ( 3 rue du Milieu )

Mariages
24.06.2023....... Mme Elody GUTH et M. Nicolas WOLLENBURGER
22.07.2023....... Mme Hélène DUBOIS et M. Jean-Luc LENTZ
29.07.2023....... Mme Amélie HEINRICH et M. Kévin SCHMITT
19.08.2023....... Mme Coralie DUTTER et M. Arnaud EGELE

Anniversaires (70 ans et plus)
Mois de Septembre
05.09.1927....... Mme CHEVASSU née VETTER Raymonde
05.09.1951....... M. BILAND Tharcisse
08.09.1949....... M. WOLFF René
11.09.1935....... Mme GOETZ née SIMLER Pierrette
13.09.1944....... Mme SUHR née HIGEL Marie
13.09.1947....... M. JOUGNOT François
14.09.1938....... Mme JAEG née GERHARD Alice
24.09.1952....... Mme ADOLF née ACKERER Denise
27.09.1940....... Mme MARTIN née SPATZ Alphonsine
29.09.1953....... M. BAUER Christian

Mois de Novembre
01.11.1953....... M. SCHMITT Bernard
03.11.1946....... Mme SAAS née EHL Gabrielle
09.11.1938....... M. JAEG Gaston
10.11.1952....... Mme FUCHS née KLINGER Leonette
11.11.1943....... M. BARONDEAU André
12.11.1940....... Mme KIENER née IMBS Constance
12.11.1944....... M. TESKE Wolfgang
12.11.1944....... M. WOLLENBURGER Bernard
17.11.1948....... M. EDEL Justin
22.11.1951....... M. FUCHS Patrice
29.11.1953....... Mme HERR née ANSELM Alexine

Mois d’Octobre
02.10.1950....... M.SCHOTT Bernard
04.10.1938....... M. BUEB Robert
12.10.1935....... M. HORNUNG Joseph
13.10.1941....... M. HOFFER Gilbert
17.10.1953....... M. BERTSCH Roland
18.10.1953....... M. HILT Armand
19.10.1950....... Mme BAUER née GARGOWITSCH Marie Louise
20.10.1932....... Mme ROHMER née ACKERMANN Suzanne
25.10.1947....... M. ACKERER Jean-Paul
28.10.1953....... M. SCHWAB Roland
31.10.1944....... Mme BITTINGER née WOLLENBURGER Alphonsine

Mois de Décembre
02.12.1953....... Mme SCHOTT née KRETZ Marie Jeanne
03.12.1941 ...... Mme PFRIMMER née REMETTER Anne
04.12.1951....... Mme CHAMPENOIS née GOELLER Jeanine
06.12.1939....... Mme LUDWIG née IMBS Antoinette
07.12.1943....... Mme HOFFER née ECK Lydia
11.12.1943....... M. IMBS Pierre
17.12.1945....... Mme BARONDEAU née KAAG Marie-Anne
19.12.1944....... Mme IMBS née SCHALK Françoise
21.12.1952....... Mme WOLFF née FRITSCH Angèle
25.12.1950....... M. GUTH Joseph
27.12.1951....... M. SIEGEL Jean-Louis

Mercredi 14 Juin : Tournée des Drapeaux Olympiques à Bindernheim

Noces d’Or (50 ans)
12.07.2023....... M. et Mme WOLFER René et Nicole
20.07.2023....... M. et Mme IMBS Jean-Paul et Marie-Claude

Noces de Diamant (60 ans)
05.07.2023....... M. et Mme JAEG Gaston



RETOUR EN IMAGES RETOUR EN IMAGES

Vendredi 2 Juin : Inauguration du pylône de téléphonie mobile 

Jeudi 15 au Jeudi 22 Juin : Sauvegarde de la licence IV communaleSamedi 13 Mai : Journée citoyenne

Dimanche 21 Mai : Activité de loisirs Gymnastique d’entretien Dimanche 25 Juin : Activité de loisirs Vélo & Sortie 
Ville en Sellle

Samedi 1er Juillet : Cinéma de plein air

Vendredi 14 Juillet : Cérénomie de la Fête Nationale et remise de la médaille régionale, départementale et 
communale Argent pour 25 ans de service à Armand Griesbach



 

 

 
 

Chères citoyennes, chers citoyens, 
Après une période de vacances bien méritée, la rentrée du mois de septembre vient de s’effectuer. Au niveau de nos 
écoles tout s’est bien passé et les différents niveaux comptent pas moins de 91 élèves répartis dans les classes 
comme indiqué plus loin. 
Nous venons également d’entamer cette année 2023, la 2ème partie de notre mandat qui subit sans cesse d’importants changements ; la 
pandémie qui a totalement changé nos habitudes de vie, suivie de la guerre en Ukraine sans oublier l’inflation et le dérèglement climatique 
que nous subissons de plein fouet. La chaleur étouffante de ces dernières semaines confirme malheureusement ce que les météorologues 
prédisent depuis quelques temps, l’année 2023 sera certainement la plus chaude jamais enregistrée sur notre planète.   
Tous ces phénomènes nous obligent à travailler différemment afin d’assurer un avenir plus serein pour nos habitants. C’est ainsi que 
nous avons lancé l’étude de l’isolation thermique et phonique de notre salle polyvalente et éventuellement un agrandissement côté Nord 
de la salle permettant à minima d’abriter l’ascenseur. Très vite, les premières estimations nous obligent à revoir le projet à la baisse afin 
de pouvoir en assurer le financement. Mais je pense qu’il est de notre devoir de pérenniser l’avenir de nos jeunes afin qu’ils puissent 
s’épanouir dans nos différentes associations qui font la fierté de notre village.  
Ces chaleurs extrêmes nous amènent également à planter davantage d’arbres (et non pas à les supprimer comme on me le demande 
souvent) afin de réduire les températures au sol. Il est prouvé que l’ombre de plusieurs arbres réduit de quelques petits degrés la 
température au sol.   
La désimperméabilisation est aussi d’actualité et notamment des cours d’écoles. Très vite, nous allons faire une pré-étude de la cour de 
l’école afin de créer des espaces d’ombres, planter des arbres, mettre davantage d’espaces verts et donc beaucoup moins d’enrobés, en 
laissant l’eau de pluie s’infiltrer naturellement. Nous en profiterons également pour réaliser quelques travaux au niveau de notre école.  
Concernant les énergies et notamment l’électricité, il va falloir qu’on accélère la transition énergétique par la mise en œuvre de sites de 
production photovoltaïque. Courant de cet automne, une pré-étude sera faite pour les 3 sites suivants : l’église, la salle polyvalente ainsi 
que le parking de la salle qui fait partie d’un décret gouvernemental voté ce printemps.   
Malheureusement, le conseil municipal ne pourra mener à terme tous ces projets puisque financièrement nous ne pourrons assurer tous 
ces travaux. Je le regrette sincèrement mais des choix s’imposeront forcément.  
Les doléances actuelles de certains riverains nous prennent beaucoup d’énergie et ne nous permettent plus de travailler sereinement 
dans notre commune. Que cela fasse réfléchir.  
De plus en plus on m’interpelle sur des panneaux de signalisation routiers qui sont cachés par des haies ou arbustes privés qui débordent 
sur la voie publique. Je demande à ces riverains de faire le nécessaire afin que les panneaux de signalisation soient visibles par les 
usagers de la route.  
Le brûlage des déchets divers revient également régulièrement, la réglementation interdit tout simplement le brûlage des déchets et 
d’autant plus pendant les périodes de sécheresse. La brigade verte veille plus particulièrement sur ce point et ne manquera pas de 
rappeler les règles à toute personne qui ne les respecte pas.    
Comme vous avez pu le constater dans la presse, le mât avec antennes des différents opérateurs a été inauguré au début de l’été. Les 
antennes du dernier opérateur manquant vont normalement rejoindre le mât d’ici quelques semaines.  
Enfin les adjoints, le conseil municipal, le personnel communal et enseignant se joingent à moi pour vous souhaiter un bel automne, 
prendre du bon temps en famille avec vos proches et surtout apprécier notre beau village.  
Guade Spotjohr !!! 
 
 
Chère Habitante, cher habitant, 

 
Comme vous avez pu certainement le lire dans les médias, ou peut-être l'apprendre par ouïe-dire, le maire, les adjoints, les conseillers et le 
personnel subissent des situations de plus en plus difficiles. 
Comme dans de nombreuses autres communes de France, la fonction de maire et d'élus est de plus en plus exposée. Nous sommes confrontés, 
à de maintes reprises, à des procédures judiciaires engagées par une poignée d'administrés. Les procédures requièrent beaucoup de temps et 
d'énergie, sans compter les frais conséquents d'avocats. 
En plus des augmentations des coûts et de l'inflation importante, le budget de la commune est plombé par des sommes importantes qu'il faut 
provisionner pour les litiges en cours, dans le cas où ceux-ci seraient défavorables. Avec la suppression de la taxe d'habitation et sa non-
compensation dynamique, et ne voulant pas recourir à l'augmentation des impôts qui ne ramènerait environ que 2500 euros pour 1% de plus, les 
marges de manœuvres financières actuelles sont très limitées. Il est toutefois probable que très rapidement nous n’aurons guère le choix que de 
recourir à revaloriser les taux d’impositions. 
Des projets importants et conséquents vont tout de même voir le jour. 
Nous, élus, aurions besoin de pouvoir vivre dans un climat général bien plus apaisé. Nous avons tous à vivre ensemble, et être quelque peu 
tolérants et respectueux les uns envers les autres. Il est évident qu'il y a des règles, et ces règles, nous tâchons avec la brigade verte et la 
gendarmerie de les faire respecter et de les faire appliquer, ceci dans le sens de l'intérêt général. 
Soyez assurés de notre engagement à continuer à développer notre village et espérons que l'on puisse gagner en sérénité. 
 

Vos élus municipaux.   

M O T  D U  M A I R E   
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Plusieurs réunions ont déja eu lieu en cette fin d'hiver et au cours 
du printemps autour du patrimoine et de l'histoire locale. Ces 
temps d'échange ont permis de consigner nombre d'informations 
et de faire revivre en groupe nombre de souvenirs. 
 
De nouvelles réunions auront lieu, à raison d'environ une par 
mois. La première aura lieu le Mercredi 18 Octobre à 15h 
à la mairie. 
Toutes les personnes intéressées sont les bienvenues. 
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19.12.1944....... Mme IMBS née SCHALK Françoise
21.12.1952....... Mme WOLFF née FRITSCH Angèle
25.12.1950....... M. GUTH Joseph
27.12.1951....... M. SIEGEL Jean-Louis

Mercredi 14 Juin : Tournée des Drapeaux Olympiques à Bindernheim

Noces d’Or (50 ans)
12.07.2023....... M. et Mme WOLFER René et Nicole
20.07.2023....... M. et Mme IMBS Jean-Paul et Marie-Claude

Noces de Diamant (60 ans)
05.07.2023....... M. et Mme JAEG Gaston


